

Concluye con éxito una nueva edición del Mercado Agrícola y Artesanal de San Bartolomé

Escrito por Gabinete de Prensa
Martes, 05 de Diciembre de 2017 18:06



En esta ocasión la temática del primer mercado de mes en San Bartolomé era Juegos Y Deportes Tradicionales. Desde las Diez de la mañana hasta las dos de la tarde se contó con numerosas actividades con la colaboración en esta edición de Senderismo Lanzarote y el Cabildo Insular de Lanzarote.

Dos grupos de Senderismo de más de 40 personas cada uno, salían para recorrer la parte más histórica de San Bartolomé a las nueve y diez de la mañana. Después de un recorrido de aproximadamente 3 horas finalizaban en la Plaza León y Castillo donde tiene lugar el Mercado Agrícola y Artesanal de nuestro municipio, para poder disfrutar del mismo.

La música también fue protagonista en esta nueva edición, acompañándonos la Escuela de Folclore de San Bartolomé y la Agrupación Folclórica Güerma.

Música, deporte y juegos tienen cabida sin duda en nuestros mercados. Les invitamos a participar el Domingo día 17 en el Mercado Navideño.